

# Le Bé



Bulletin de l'Association des Dubé d'Amérique

N° 91 – Décembre 2025

## HOMMAGE À NOTRE PRÉSIDENT

Lors du dernier rassemblement de l'Association des Dubé d'Amérique le 20 septembre dernier, à Saint-Pacôme, notre vice-présidente, Martine Dubé, a rendu hommage à notre président, Richard Dubé, en ces termes:

« Pour ce 30<sup>e</sup> anniversaire, il y a une personne à qui nous devons rendre hommage aujourd’hui. Trente années à rassembler les Dubé d’ici et d’ailleurs, à faire vivre notre histoire familiale, à entretenir nos racines communes. Et derrière chacune de ces années, il y a eu et il y a toujours, fort heureusement pour nous, un capitaine infatigable qui tient le cap depuis le tout premier jour. Depuis la fondation de notre association, Richard en est le président. Trente ans de présidence! Trente ans d’engagement, de passion, de disponibilité, de diplomatie. Trente ans à veiller sur notre grande famille, à organiser, à inspirer, à rassembler, à nous parler, à écrire, à rallumer notre fierté. Fort heureusement pour nous tous, notre président poursuit son mandat, et nous lui en sommes profondément reconnaissants. Ce 30<sup>e</sup> anniversaire est l’occasion idéale pour lui dire un immense merci.



(Photo: auteur inconnu)

Richard, merci pour ta vision, ta constance, et pour les milliers d’heures consacrées à faire rayonner l’Association des Dubé d’Amérique. Merci d’avoir toujours cru en la force de nos liens familiaux. Le jour viendra, le plus tard possible, espérons-le, où des hommages encore plus riches et plus nourris te seront rendus pour ton engagement bénévole exceptionnel. Mais aujourd’hui, nous voulons déjà saluer ce parcours remarquable, parce que 30 ans à la présidence et 30 ans de bénévolat, ça ne peut tout simplement pas passer sous silence. Merci pour tout! »